

AUNQUE NO TE LO DIGAN, TAMBIÉN DUELE: LA HOMONEGATIVIDAD INTERNALIZADA EN EL CIBERACOSO LGBTQ+ EN ADOLESCENTES

Dra. Mónica Ojeda, Esperanza Espino, Dra. Paz Elipe y Dra. Rosario Del-Rey

<https://doi.org/10.3916/C75-2023-02>

INTRODUCCIÓN

El ciberacoso es un problema con mayor frecuencia y gravedad entre las personas LGBTQ+.

Los prejuicios existentes subrayan la necesidad de considerar la homonegatividad como variable clave en este tipo de ciberviolencia.



OBJETIVOS Y MÉTODOS

Este estudio mixto secuencial explora:



Centros de educación secundaria de Andalucía (España).

1) En una primera etapa cualitativa con grupos focales, las percepciones sobre la caracterización del ciberacoso LGBTQ+.

n= 175 Estudiantes

2) En una segunda etapa cuantitativa, la cibervictimización en función de la diversidad afectivo-sexual, corporal y de género, y el posible papel moderador de la homonegatividad internalizada.

n= 1,971 Estudiantes

CONCLUSIONES



Los resultados cualitativos identificaron dimensiones valiosas del ciberacoso, como la cibervictimización LGBTQ+ colectiva.

Los resultados cuantitativos revelaron diferencias en la cibervictimización LGBTQ+ colectiva según la orientación sexual, la identidad y la expresión de género.

Comunicar

www.revistacomunicar.com